

## ABSTRAK

Persaingan antar bank syariah yang semakin ketat secara langsung maupun tidak langsung akan berpengaruh terhadap pencapaian profitabilitas bank syariah. Meskipun bank syariah memiliki motivasi lebih daripada sekedar bisnis, kemampuan bank syariah dalam menghasilkan profit menjadi indikator penting keberlanjutan entitas bisnis. Selain itu, kemampuan menghasilkan profit menjadi indikator penting untuk mengukur kemampuan bersaing bank syariah dalam jangka panjang. Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh *Capital Adequacy Ratio* (CAR), *Non Performing Financing* (NPF), Rasio Efisiensi Operasional (REO), *Financing to Deposits Ratio* (FDR), *Net Operating Margin* (NOM) dan *Size* terhadap *Return On Asset* (ROA) serta untuk mengetahui variabel yang memberikan pengaruh dominan terhadap profitabilitas perbankan syariah di Indonesia selama periode 2009-2013.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh perbankan syariah di Indonesia. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini terdiri dari 8 bank umum syariah dan 3 unit usaha syariah pada periode 2010-2013. Data didapatkan dari publikasi laporan annual report bank. Metode pengambilan sampel menggunakan metode *purposive*. Analisis data menggunakan alat analisis regresi linier berganda yang sebelumnya telah dilakukan uji asumsi klasik, terdiri dari uji normalitas, uji multikolinearitas, uji autokorelasi, dan uji heteroskedastisitas. Pengujian hipotesis dilakukan dengan menggunakan uji F dan uji t.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa CAR, REO dan FDR berpengaruh negatif signifikan terhadap ROA. NOM berpengaruh positif signifikan terhadap ROA dan NPF berpengaruh positif tidak signifikan terhadap ROA. Sedangkan *Size* berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap ROA dan penggunaan variabel dummy jenis berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap ROA. Besarnya uji derajat determinasi (*Adjusted R Square*) adalah sebesar 0,714. Ini berarti bahwa variabel independen CAR, NPF, REO, FDR, NOM dan *Size* dapat menjelaskan variabel dependen (ROA) sebesar 71,4%. Sedangkan, sisanya 28,6% dijelaskan oleh variabel lain diluar model penelitian ini.

**Kata Kunci :** *Return On Asset (ROA), Capital Adequacy Ratio (CAR), Non Performing Financing (NPF), Rasio Efisiensi Operasional (REO), Financing to Deposits Ratio (FDR), Net Operating Margin (NOM) dan Size.*